

## LES ESCAPADES NIRVANESQUE®

1 HEURE 30 ..... 185€

### Escapade Prodigieuse®

2 SOINS\* DE 45 MINUTES au choix parmi les Nuxe Massages, Soins Visage ou Soins Corps.

CHOOSE 2 TREATMENTS\* LASTING 45 MINUTES EACH

*between Nuxe Massages, Facials or Body Treatments.*

2 HEURES ..... 230€

### Escapade Douceur

1 SOIN\* DE 45 MINUTES au choix parmi les Nuxe Massages, Soins Visage ou Soins Corps

+ 1 SOIN\* DE 1 HEURE 15 au choix parmi les Nuxe Massages, Soins Visage ou Soins Corps.

CHOOSE 1 TREATMENT\* LASTING 45 MINUTES *between Nuxe Massages, Facials or Body Treatments.*

+ 1 TREATMENT\* LASTING 1HR.15 *between Nuxe Massages, Facials or Body Treatments.*

2 HEURES 30 ..... 270€

### Escapade Sérénité

2 SOINS\* DE 1 HEURE 15 au choix parmi les Nuxe Massages, Soins Visage ou Soins Corps.

CHOOSE 2 TREATMENTS\* LASTING 1HR.15 EACH *between Nuxe Massages, Facials or Body Treatments.*

+ 1 TREATMENT\* LASTING 1HR.15 *between Nuxe Massages, Facials or Body Treatments.*

## LA VIE DU SPA / SPA ETIQUETTE

### ARRIVÉE / ARRIVAL

Nous vous demandons de vous présenter 10 minutes avant l'heure de votre rendez-vous afin de respecter la ponctualité des séances de soins. En cas de retard, le temps de votre soin devra être raccourci de la durée de votre retard par respect pour les clients suivants (la totalité de la somme restant due).

*Please arrive at least 10 minutes before your appointment in order to respect the timeliness of our schedule. Out of respect for other guests, any delay, will reduce the length of your treatment by the equivalent time (the whole sum remaining due).*

### ANNULATION / CANCELLATION

En cas d'empêchement, nous vous demandons d'avoir l'amabilité de décommander votre rendez-vous au moins 48 heures à l'avance. En cas d'annulation d'un rendez-vous intervenant moins de 48 heures à l'avance ou en cas de non présentation au rendez-vous, le Passeport Beauté ou le soin sera considéré comme définitivement perdu et ne pourra faire l'objet d'un remboursement, ni avoir. Aucune dérogation ne sera acceptée.

*If you are unable to keep your appointment, please be kind enough to cancel it with at least 48 hours notice. If an appointment is cancelled less than 48 hours in advance or if you fail to attend, the Beauty Passport or treatment will be full used, and no reimbursement or credit will be possible. No exception will be made.*

### CONTRE INDICATIONS / CONTRAINDICATIONS

Si vous souffrez de problèmes de santé (troubles circulatoires, allergies, asthme...) ou si vous êtes enceinte, nous vous remercions de bien vouloir en informer notre personnel, certains de nos soins pourraient vous être déconseillés. Si vous êtes enceinte, veuillez vous munir d'une autorisation médicale lors du rendez-vous. Les soins sont réservés aux personnes de plus de 18 ans.

*As that some treatments may not be suitable for you please let our staff know if you have any health problems (blood circulation troubles, allergies, asthma, etc.) or if you are pregnant. If you are pregnant, please bring a medical clearance at your appointment. Spa is dedicated to adults from 18 years old.*

### SOINS / TREATMENTS

Les durées de soin indiquées correspondent au temps de prise en charge totale. L'achat d'un soin est personnel, non cessible et non remboursable. Les Escapades ne sont pas dissociables, ne peuvent être modifiées et doivent être réalisées en une seule fois. Les Passeports Beauté sont valables un an à partir de la date d'émission. Ils sont nominatifs et non remboursables. La non consommation, partielle ou totale du Passeport Beauté, ne pourra en aucun cas engendrer une prolongation, un dédommagement ou un remboursement.

*The stated times correspond to actual treatment duration. The purchase of a treatment is individual and non refundable. Escapes are not separable, cannot be changed and must be completed in one go. Beauty Passports are valid for one year from the date of issue. Beauty Passport non-use, partial or total, will not lead to any extension, compensation or refund.*

### SPA NUXE HÔTEL DE NELL\*\*\*\*\*

7-9, rue du Conservatoire 75009 PARIS  
Tél. : +33 (0) 1 44 83 83 66  
spanuxe-nell@nuxe.com

Du lundi au samedi de 10h à 20h  
Le dimanche de 11h à 19h

Grands Boulevards (lignes 8 et 9) / Cadet (ligne 7)

WWW.NUXE.COM/NUXE-SPA

#### \*COMBINAISONS POSSIBLES :

- 1 Soins Visage + 1 Soins Corps par personne  
- 1 Soins Visage + 1 Nuxe Massage par personne  
- 1 Soins Corps + 1 Nuxe Massage par personne  
Hors Exclusivités.

#### \*POSSIBLE COMBINATIONS:

- 1 Facial + 1 Body Treatment per person  
- 1 Facial + 1 Nuxe Massage per person  
- 1 Body Treatment + 1 Nuxe Massage per person  
Out of Exclusivities.



**NUXE**  
spa  
PARIS

LES SOINS 30 MINUTES ..... 70€

### Nuxe Massage Relaxation Plantaire

Sous vos pieds, la clé de votre équilibre et de votre confort.

*Soles are the key for your balance and comfort. This Massage focus on it.*

### Nuxe Massage du Dos Prodigieux®

Un massage relaxant ciblant les épaules, le dos et la nuque, source immédiate de bien-être.

*Relaxing massage focusing on back, shoulders and neck, for a well-being sensation.*

### Nuxe Massage Crânien Charismatic®

Déconnexion garantie grâce à ce massage crânien qui détend l'ensemble du corps.

*This head massage is designed to relax your whole body. A guarantee to switch-off.*

### Nuxe Massage Crânien Charismatic® NUXE BIO

Une expérience unique offrant un flot continu de sensations sur la tête, les épaules et le visage.

*A unique sensational experience that release tensions of your shoulders, scalp and face.*

### Soin Visage Éclat Immédiat\*\*

Ce soin flash est l'allié bonne mine express, combinant exfoliation douce et pose de masque.

*Thanks to gentle exfoliation and moisturising face mask, this express facial will reveal healthy glow.*

### Soin Visage Source d'Éclat NUXE BIO

Ce soin révèle immédiatement l'éclat de votre peau grâce à un gommage, suivi d'un modelage.

*This skincare instantly reveals your skin's radiance thanks to a scrub followed by a face massage.*

### Gommage Corps Nourrissant Rêve de Miel®

Le soin flash ultra gourmand qui laisse la peau douce comme le miel.

*The sweet express treatment that leaves skin feeling as soft as honey.*

### Gommage Corps Énergisant NUXE BIO

Un gommage réalisé à sec avec une brosse en fibres naturelles suivi du plaisir réconfortant de l'Huile Corps NUXE BIO.

*The re-energising feel of a dry scrub. This technique uses a natural fibre brush, followed by the soothing luxuriousness of NUXE BIO Body Oil.*

LES SOINS 45 MINUTES ..... 100€

### Nuxe Massage Détente

Un moment de pure relaxation, grâce à des gestuelles douces et enveloppantes.

*A pure relaxation moment, thanks to gentle massage techniques.*

### Nuxe Massage Détox

Gestuelles ciblées sur les jambes et le ventre pour une sensation unique de légèreté.

*A unique feeling of lightness with this massage focused on legs and stomach.*

### Nuxe Massage Deep Tissue

D'intenses manœuvres décontractantes, qui dénouent avec dextérité toutes les tensions.

*Intense and relaxing movements that skilfully release any areas of tensions.*

### Nuxe Massage Ayurvédique

Des gestes tonifiants et une relaxation au bol Kansu pour faire circuler l'énergie.

*Envigorating massage that combines tonifying movements and foot relaxation using a Kansu bowl.*

### Nuxe Massage Ressourçant NUXE BIO

Ce massage vous enveloppe d'une vague d'énergie qui réactive la circulation et assouplit votre corps.

*This massage will surround you with a wave of energy, reactivating circulation and soften your body.*

### Soin Visage Fondamental\*\*

Le secret d'une peau fraîche et lumineuse : gommage exclusif, pose de masque et un modelage final avec Super Serum [10].

*The secret of a radiant skin: exclusive scrub, mask and finally face massage with Super Serum [10].*

### Soin Visage Détoxifiant NUXE BIO

Ce soin révèle la fraîcheur et la vitalité de votre teint en combinant un double gommage et la pose d'un masque.

*This treatment reveals the freshness and vitality of your complexion by combining a double scrub and a mask.*

### Soin Corps Révélateur d'Éclat Prodigieux®

Un concentré d'éclat et de douceur grâce à un gommage aromatique unique.

*A shot of radiance and softness, thanks to the expert application of a unique, aromatic scrub.*

LES SOINS 1 HEURE 15 ..... 165€

### Nuxe Massage Californien

Une chorégraphie aux gestuelles fluides et enveloppantes : le summum de la détente.

*The ultimate experience to unwind.*

### Nuxe Massage Détox

Gestuelles ciblées sur les jambes et le ventre pour une sensation unique de légèreté.

*A unique feeling of lightness with this massage focused on legs and stomach.*

### Nuxe Massage Deep Tissue

Pressions appuyées et pochons chauds tonifiants : le massage décontractant idéal après le sport.

*This powerful massage, with deep pressure and hot herbal compress is the ideal relaxing moment after sport.*

### Nuxe Massage Ayurvédique

Des gestes tonifiants et une relaxation au bol Kansu pour faire circuler l'énergie.

*Envigorating massage that combines tonifying movements and foot relaxation using a Kansu bowl.*

### Nuxe Massage Ressourçant NUXE BIO

Ce massage vous enveloppe d'une vague d'énergie qui réactive la circulation et assouplit votre corps.

*This massage will surround you with a wave of energy, reactivating circulation and relaxing your whole body.*

### Soin Visage d'Exception\*\*

Le protocole sur-mesure pour faire rayonner la beauté de votre peau.

*The tailor-made protocol to make your skin glow.*

### Soin Visage Détoxifiant NUXE BIO

Ce soin complet revitalise votre peau en conjuguant l'efficacité des soins NUXE BIO et un modelage relaxant.

*This complete treatment revitalises your skin by combining the power of NUXE BIO skincare and a relaxing massage.*

### Soin Corps Rêve de Miel®

Le summum du cocooning pour adoucir les peaux sèches.

*The ultimate cocooning treatment to soothe dry skin.*

## IDÉAL POUR LES FUTURES MAMANS

IDEAL FOR MOTHERS-TO-BE



45 MINUTES ..... 100€

### Massage Femme Enceinte\*\*\*

Le massage pour aider la maman à évacuer la fatigue physique et émotionnelle.

*The massage that helps mothers-to-be to escape from emotional stress and fatigue.*

1 HEURE 15 ..... 165€

### Massage Femme Enceinte\*\*\*

Le massage pour aider la maman à évacuer la fatigue physique et émotionnelle.

*The massage that helps mothers-to-be to escape from emotional stress and fatigue.*

Si vous êtes enceinte, merci de le signaler lors de la prise de rendez-vous. Il faudra également vous munir d'une autorisation médicale lors de ce dernier.  
*If you are pregnant, please let our staff know. You will be asked to bring a medical clearance at your appointment.*

\*\* Les protocoles de nos Soins Visage sont adaptés pour les femmes enceintes / *The protocols of our Facials are adapted for pregnant women.*

\*\*\* Hors Protocole NUXE / *Outside NUXE Protocol.*